l'union

16 Provinces

Ogooué-Lolo/Installation du préfet de la Lolo-Bouenguidi (Koula-Moutou)

L'arrivée de Joël Andoucka met fin à la vacance du poste

Claude-Médard MINKO

Koula-Moutou/Gabon

Il succède à l'officier de police Jean Ferri Tsiengori dont la promotion au commandement en chef, depuis un an, avait privé le département d'un préfet. LA gouverneure de la province de l'Ogooué-Lolo, Marie-Françoise Dikoumba, a procédé, dernièrement, à Koula-Moutou, à l'installation officielle du nouveau préfet du département de la Lolo-Bouenguidi, Joël Andoucka. En présence des autorités administratives et militaires, des directeurs et chefs de service provinciaux et de la notabilité locale.

Après avoir exercé les

mêmes fonctions pendant quelques années dans le département de la Lebombi-Leyou (Haut-Ogooué), le promu est aujourd'hui à la tête de l'administration du département de la Lolo-Bouenguidi. Il succède à l'officier de police Jean Ferri Tsiengori, promu lui aussi dans son corps d'origine, depuis un an.

En sa qualité de première autorité provinciale de l'Ogooué-Lolo, la gouverneure, Marie-Françoise Dikoumba, a rappelé à son collaborateur les charges qui sont dorénavant les siennes en tant que préfet central de la province. Des charges qui exigent dévouement et respect des instructions républicaines en tant que représentant de l'Exécutif, sous l'auto-



Le nouveau préfet central de la Lolo-Bouenguidi, Joël Andoucka, installé dans ses fonctions par la gouverneure Marie Françoise Dikoumba.

rité du gouverneur de la province.

Après avoir été investi dans son fauteuil, Joël Andoucka a promis d'être à la hauteur des responsabilités qui viennent de lui être confiées. Non sans remercier les plus hautes autorités du pays, en tête le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, et le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, pour la confiance renouvelée en sa personne.

Marié, le nouveau préfet de la Lolo-Bouenguidi est un officier de gendarmerie nationale. Cette circonscription administrative est son deuxième poste de commandement en tant que préfet, après la Lebombi-Leyou dont Moanda est le chef-lieu.

Ngounié/Département de la Louétsi-Wano/Lébamba/Infrastructures routières

Le bac d'Idembé reprend du service



Les passeurs manquent d'équipements appropriés pour travailler.



La réparation a consisté à remettre les câbles du système mécanique en l'état.

IMM Libreville/Gabon

LE trafic peut reprendre normalement sur l'axe routier des villages Idembé et Mabanga, dans le département de la Louetsi-Wano, dont le chef-lieu est Lébamba. En effet, le bac sur la rivière Louetsi, qui relie les deux cantons. Louetsi-Soungou et Wano-Biroundou, a été réparé le 3 septembre dernier par les techniciens des ponts et chaussées de la subdivision des Travaux publics (TP) de Mouila. Les travaux ont consisté à rétablir des câbles principaux du système mécanique et supports, à partir desquels les passeurs font naviguer le radeau métallique.

C'est donc un ouf de soulagement pour les populations de la localité et des nombreux usagers qui ont souffert de l'endommagement de ce radeau.



La traversée sur le cours d'eau a donc repris normalement.

Il faut rappeler que c'est au mois d'août dernier qu'en y embarquant, un compacteur avait causé la rupture de quelques câbles du bac, paralysant ainsi, pendant quelques jours, la circulation normale des personnes et des biens dans cette partie de la Louetsi-Wano.

Il faut, du reste, également signaler que ce n'est pas la première fois qu'un tel incident se produit sur le radeau. L'engin, croulant sous le poids des ans, tombe en panne par intermitences. Une véritable gêne pour les passeurs et tous les autres usagers, qui ne cessent d'ailleurs de lancer des SOS à l'endroit des gouvernants sur la nécessité de construire un pont à la place, à l'exemple de ce qu'on observe ailleurs dans le département. Ce qui éviterait les tracasseries liées aux sempiternelles réparations de ce bac d'un autre âge.